

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### **Vandalisme au collège Gérard Philipe de Chauvigny**

Poitiers, le samedi 1<sup>er</sup> mai 2021

Chantal Castelnot, Préfète de la Vienne, Alain Pichon, Président du Département de la Vienne et Bénédicte Robert, Rectrice de l'académie de Poitiers, dénoncent et condamnent avec une grande fermeté les intolérables inscriptions sur les murs des bâtiments du collège Gérard Philipe de Chauvigny, et à travers ces dernières les menaces de mort proférées, cette nuit, à l'encontre du principal.

Ils apportent un soutien sans faille à ce dernier, à l'ensemble de la communauté éducative ainsi qu'aux agents du Département mobilisés, aujourd'hui, pour nettoyer ces inscriptions outrageantes.

La brigade locale du groupement de gendarmerie départementale s'est déplacée au collège, ce matin, pour effectuer les premières constatations. M. le Procureur de la République a été saisi par l'autorité académique dès connaissance de la situation.

Une plainte a été déposée au nom du collège mais aussi par le principal en son nom propre.

Le collège ouvrira ses portes comme prévu lundi 3 mai.